

## EDITORIAL

*Siempre resulta un gusto la presentación de una nueva revista que esperamos sea una invitación a la lectura de trabajos inteligentes, creativos y comprometidos tanto con el psicoanálisis como con el mundo en el que nos ha tocado vivir.*

*En la sección **Literatura y Psicoanálisis** los autores nos traen aportes transformadores con relación a la siempre inquietante relación entre ambas disciplinas recogidas de los muchos trabajos presentados en las Segundas Jornadas de Literatura y Psicoanálisis dedicadas al tema Memoria, Sujeto y Escritura que organizara el Centro de Intercambio de APU los días 2, 3 y 4 de setiembre de este año. Los primeros siete trabajos recogen los que obtuvieran mención en el **Concurso Rodolfo Agorio** que se organizara con motivo de dichas jornadas siendo el de Magdalena Filgueira el que obtuviera el primer premio. Le siguen apenas cuatro de los múltiples trabajos que se presentaran en diferentes paneles a modo de muestra de lo que fue el encuentro e intercambio en las jornadas y como una primer entrega que se continuará en nuestro próximo número de la RUP 102.*

*Se intenta seguir adelante en el diálogo entre las complejidades del campo del psicoanálisis y disciplinas afines ofreciendo una interesante experiencia de una psicoanalista trabajando en una institución penitenciaria. La insistencia repetitiva de viejas y nuevas cuestiones lleva a buscar escribiendo / leyendo. Se ofrece asimismo un nuevo y polémico trabajo sobre el psicoanálisis como método psicoterapéutico que además de ser discutido en este número será la base sobre la que en la próxima revista se recogerán las opiniones de nuestros lectores para la sección **Polemos** como desafío que impulse a interrogarse sobre sus premisas y conclusiones.*

*Para la presente sección **Polemos** hemos decidido incluir la desgrabación de la actividad científica que realizamos en nuestra institución en el mes de mayo con Marcio de Freitas Giovannetti que nos ha parecido, además de un valioso aporte al tema central que nos convocara, la frecuencia y condiciones del trabajo de análisis, una muestra del tipo de discusiones que nos damos en los encuentros de cada viernes.*

*En suma, en cada artículo que se publica, hay alguien intentando transmitir su experiencia, de lo que le ha suscitado su encuentro con los temas sobre los que escribe, con la clínica, con la escritura de otro, que ilumina cierta zona de complejidades al tiempo que abre nuevos problemas que muestran lo ilusorio de cualquier respuesta definitiva pero sin las cuales el psicoanálisis no sería praxis y pensamiento vivos.*

Abel Fernández Ferman.